



Le 26 octobre, les délégués syndicaux de la CFDT PARKEON ont été appelés à l'accueil de l'établissement de PARKEON Besançon: un huissier les y attendait.

Le PDG Bertrand Barthélemy n'aura pas mis longtemps à réagir suite à [l'information que nous avons faite aux salariés le 19/10](#), information sur le partage de la valeur

Malheureusement il n'a pas réagi comme nous l'aurions souhaité.

Voilà sa vision du dialogue social alors même que nous l'avions sollicité quelques jours plus tôt pour un rendez-vous afin de voir comment améliorer le dialogue social chez Parkeon !

Sa réponse nous semble donc claire, c'est son huissier qui fera l'intermédiaire.

L'huissier nous a donné la SOMMATION de Bertrand Barthélemy, sommation d'arrêter de communiquer de l'information aux salariés, **l'information sur le partage de la valeur qu'il estime confidentielle**

Nous déplorons cette attitude de sa part et aurions souhaité une autre réaction.

Car nous ne faisons QUE notre rôle, celui d'informer les salariés et défendre leurs intérêts.

Nous aurions préféré qu'il comprenne que le partage de la valeur chez Parkeon doit être plus équitable.

Mais il semble qu'il ne souhaite pas entendre ce message, il préfère, une nouvelle fois essayer de nous faire taire.